

Franckesche Stiftungen zu Halle

Mission-Büchlein Zu Grösserer Ehr GÖttes Und Hülff der Seelen

Grosch, Anna Magdalena

Erffurt, 1724

VD18 13177214

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-199385

MISSION- Büchlein

Zu
Größerer Ehr Gottes
Und

Hülff der Seelen
In diese Form gerichtet

Von denen

PP. MISSIONARIIS
SOCIETATIS JESU

Provinciae Rheni Superioris.
*Cum Privilegio Elect. Mogun-
tino & Superiorum Permissu.*

Erffurt/

Mit Groschischen Schrifften,
Acad. Typogr. 1724.

KOTZIM
mibh
* * *
*Nostræ vocationis est, diversa loca
peragrarè, & vitam agere in quavis
mundi plaga, ubi majus DEI obse-
quium, & animarum auxilium spe-
ratur. Constitut. part. 3. Cap. 2.
lit. G.*

Unseres Berufs ist, daß wir ver-
schiedene Land durchreisen, und
an allen Orthen der Welt woh-
nen, wo mehrer Dienst Gottes
und Hülff der Seelen zu hoffen
ist.



auf
und
Fehl
tilg
Ein
bej
fern
dan
heit
hab
fren
verk
Be
Se
fäch
te i